

PHI DE L'ABONNEMENT
Edition Quotidienne
POUR LES ETATS-UNIS \$12.00 36.00 63.00 91.00
POUR L'ETRANGER \$15.00 45.00 81.00 109.00
Les abonnements sont payables d'avance par mandat postal ou par chèque.

Le Numéro Cinq sous

PHI DE L'ABONNEMENT
Edition Hebdomadaire
POUR LES ETATS-UNIS \$1.00 5.00 10.00 15.00
POUR L'ETRANGER \$1.25 6.25 12.50 18.75
Les abonnements sont payables d'avance par mandat postal ou par chèque.

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE. PRO ARIS ET FOCIS. SCIENCES, ARTS.

1er Septembre-1827

NOUVELLE-ORLEANS, JEUDI MATIN, 28 MARS 1912

85ème Année

LES DEUX ECOLES.

Deux petites nouvelles sont arrivées presque en même temps aux lecteurs passibles des grands journaux européens. De l'autre côté du détroit, qui n'est pour les aviateurs qu'un petit ruisseau à enjamber, un certain nombre de suffragettes ont brisé, en les martelant en mesure et du reste sans mesure, de très belles glaces de magasin; cela pour prouver leurs capacités politiques. De ce côté du ruisseau, Mlle Edmée Chandon, agrégée de mathématiques, a été admise comme astronome stagiaire à l'Observatoire de Paris.

Évidemment, ce sont deux manières de se faire connaître, ce sont deux écoles. C'est la méthode forte et c'est la méthode douce, c'est la méthode directe et la méthode par insinuation. C'est, comme dans le diptyque dramatique de Paileron, "plus fait douceur" et "plus fait violence". C'est l'école explosive et l'école patiente; ce sont les deux écoles. Il convient de les examiner avec attention et impartialité.

régulier de leur intelligence toutes les mêmes fonctions, toutes les mêmes places où se carraient les hommes à l'abri de ce préjugé qu'ils étaient seuls aptes à exercer les unes et à remplir les autres, il sera assez difficile de refuser aux femmes l'exercice des droits politiques. Elles pourront dire: "Qui fait ceci peut faire cela, qui n'est pas plus difficile." D'aucunes auront même le front de dire: "Qui fait le plus peut faire le moins." Et l'opinion publique sera, sinon avec ces dernières, du moins avec les précédentes. Elles pourront faire remarquer encore que les femmes faisant partie de toutes les corporations, elles doivent par leurs votes et par la présence de quelques-unes d'entre elles dans les assemblées parlementaires, prendre et assurer les intérêts de ces corporations.

Ces excellentes raisons et beaucoup plus qu'elles, la poussée de cette armée occupant en bon ordre toutes les grandes avenues sociales, pourront, devront, je crois, obtenir la victoire définitive. Voilà ce que j'entends par la méthode d'investissement.

Dumas fils avait lancé une brochure à grand fracas (sans aucun air de vitrine) intitulée: "Les femmes qui tuent et les femmes qui votent. Entre les femmes qui votent et les femmes qui tuent, il y a les femmes qui cassent. Celles-ci me paraissent soutenir leur cause comme l'homme qui coupe entre le tronc et lui la branche sur laquelle il est assis. Il y a mieux à faire que de casser les vitres, c'est d'entrer dans la maison et de l'améliorer progressivement de manière à démontrer qu'on est si capable de l'administrer, que déjà on l'administre. C'est la véritable "propagande par le fait".

Le vieux féministe qui se désole de ce petit incident comme étant une victoire à la Pyrrhus, un de ces mouvements en avant qui fait que l'on se trouve plus loin du but après l'avoir exécuté. Il y a des coups que l'on se donne en croyant les donner à d'autres. Beaucoup de coups d'essai et quelques coups d'Etat sont précisément de ce genre. Allez! Vous n'avez pas raté les vitres, mais vous avez raté votre mouvement, vous avez raté votre acte. Il arrive que les faiseurs de scènes manquent l'acte, parce que ce n'est pas du tout la même chose, et un acte est une tout autre affaire qu'une collection de scènes. Ce n'est pas dans la patrie de Shakespeare que personnes y devraient tromper.

Voilà qui va fort bien et je crois vous entendre. Comme on opposait aux suffragettes anglaises une certaine froideur, elles ont pris le parti de briser la glace. Elles ont lu qu'en certaines occasions il faut briser les vitres et elles les ont brisées, sans aucune métaphore et sans aucune figure de rhétorique que celle qu'elle fut, sans aucune image. Ces iconoclastes ne sont pas des briseuses d'images, mais des délaigneuses d'images, et c'est très littéralement qu'elles cassent les vitres. Ce ne sont pas des symbolistes.

Elles ont lu aussi, en très bon lieu, "Frappez et l'on vous ouvrira." Mais, comme il arrive souvent, elles ont fait du texte une interprétation arbitraire et elles ont frappé non à la porte, mais à la vitrine, ce qui n'est peut-être pas dans la pensée de l'auteur sacré. Tels sans aucune intention dissolutive dans la comparaison certains assommoirs qui disent pour leurs raisons: "Il a été dit: frappez et l'on vous ouvrira; j'ai frappé pour qu'on m'ouvrit la bouche; car, enfin, il n'a pas été dit qu'il fallait que l'on frappe." Ainsi, ou approximativement, on raisonne et raisonnent les suffragettes anglaises, ou du moins quelques-unes. En tout cas, voilà une entrée dans la vie politique qui ne manque pas d'éclat. Les suffragettes anglaises de ce groupe semblent ne pas aimer que l'on habite dans une maison de verre. Du moins, elles molestent gravement ceux qui habitent dans ces maisons-là et les condamnent à vivre plus timidement encore et en plein air, comme les primitifs. C'est une conception ancestrale.

Le tout pour montrer qu'elles entrent dans la période militante et qu'elles veulent se faire entendre. Autrement dit, leur "Marcellaise" ou leur "Chant du départ" et la chanson "Encore un carreau d'assise". C'est un chant très évidemment révolutionnaire, mais je ne sais pas s'il a une vertu de persuasion sulfureuse et qui serait nécessaire. Il a sans doute une certaine force de pénétration, mais d'éducation et d'entraînement j'en doute en une certaine mesure. Ces dames, qui très évidemment n'admettent pas qu'on leur fasse la cour, s'instituent de leur propre autorité cour de cassation, mais ne prouvent point par cela leurs aptitudes politiques et judiciaires et administratives. Elles donnent cette idée que si elles siègent dans un Parlement, elles y feraient l'effet d'un courant d'air un peu violent, et que si elles siègent dans les tribunaux, elles ne pourraient bien connaître que de bris de clôture, ce qui est insuffisant.

Comment combattre cette entreprise? Voici le résumé de ce que j'en ai dit à ce sujet divers spécialistes:

La pâte phosphorée, dont les pharmaciens et droguistes possèdent diverses formules, est éminemment destructrice du rat.

Le rat, ignoble et dangereux, rat, pillule de plus en plus. Dans les villes, il constitue un véritable fléau, mais à la campagne même, on n'a pas plutôt bâti une maison que le rat y est installé, privilège jadis réservé aux navires.

Le rat, alléché par la farine, mange une bonne portion de pâte, puis, assoiffé, il va boire une agréable lampée d'eau. Le rat, alléché par la farine, mange une bonne portion de pâte, puis, assoiffé, il va boire une agréable lampée d'eau. Le rat, alléché par la farine, mange une bonne portion de pâte, puis, assoiffé, il va boire une agréable lampée d'eau.

Le rat, alléché par la farine, mange une bonne portion de pâte, puis, assoiffé, il va boire une agréable lampée d'eau. Le rat, alléché par la farine, mange une bonne portion de pâte, puis, assoiffé, il va boire une agréable lampée d'eau.

Le rat, alléché par la farine, mange une bonne portion de pâte, puis, assoiffé, il va boire une agréable lampée d'eau. Le rat, alléché par la farine, mange une bonne portion de pâte, puis, assoiffé, il va boire une agréable lampée d'eau.

Le tout pour montrer qu'elles entrent dans la période militante et qu'elles veulent se faire entendre. Autrement dit, leur "Marcellaise" ou leur "Chant du départ" et la chanson "Encore un carreau d'assise". C'est un chant très évidemment révolutionnaire, mais je ne sais pas s'il a une vertu de persuasion sulfureuse et qui serait nécessaire. Il a sans doute une certaine force de pénétration, mais d'éducation et d'entraînement j'en doute en une certaine mesure. Ces dames, qui très évidemment n'admettent pas qu'on leur fasse la cour, s'instituent de leur propre autorité cour de cassation, mais ne prouvent point par cela leurs aptitudes politiques et judiciaires et administratives. Elles donnent cette idée que si elles siègent dans un Parlement, elles y feraient l'effet d'un courant d'air un peu violent, et que si elles siègent dans les tribunaux, elles ne pourraient bien connaître que de bris de clôture, ce qui est insuffisant.

Comment combattre cette entreprise? Voici le résumé de ce que j'en ai dit à ce sujet divers spécialistes:

La pâte phosphorée, dont les pharmaciens et droguistes possèdent diverses formules, est éminemment destructrice du rat.

Le rat, ignoble et dangereux, rat, pillule de plus en plus. Dans les villes, il constitue un véritable fléau, mais à la campagne même, on n'a pas plutôt bâti une maison que le rat y est installé, privilège jadis réservé aux navires.

Le rat, alléché par la farine, mange une bonne portion de pâte, puis, assoiffé, il va boire une agréable lampée d'eau. Le rat, alléché par la farine, mange une bonne portion de pâte, puis, assoiffé, il va boire une agréable lampée d'eau.

Le rat, alléché par la farine, mange une bonne portion de pâte, puis, assoiffé, il va boire une agréable lampée d'eau. Le rat, alléché par la farine, mange une bonne portion de pâte, puis, assoiffé, il va boire une agréable lampée d'eau.

Le rat, alléché par la farine, mange une bonne portion de pâte, puis, assoiffé, il va boire une agréable lampée d'eau. Le rat, alléché par la farine, mange une bonne portion de pâte, puis, assoiffé, il va boire une agréable lampée d'eau.

Le rat, alléché par la farine, mange une bonne portion de pâte, puis, assoiffé, il va boire une agréable lampée d'eau. Le rat, alléché par la farine, mange une bonne portion de pâte, puis, assoiffé, il va boire une agréable lampée d'eau.

La situation à Rock Island.

Rock Island, Ill., 27 mars.— Une tentative infructueuse pour assassiner le maire de cette ville, M. Schriver, a été faite ce matin. Un individu caché sur le toit d'une maison, a tiré un coup de fusil sur le maire alors que celui-ci se tenait debout à la fenêtre de son bureau. Le projectile a manqué son but et est allé se perdre dans la paroi.

Des recherches immédiates ont été opérées dans tout le quartier, mais il a été impossible de découvrir l'auteur de l'attentat. A la suite de l'émeute qui a eu lieu la nuit dernière dans les rues de la ville, au cours de laquelle neuf personnes ont été tuées et trois blessées, le gouverneur de l'Illinois a ordonné la mobilisation de cinq compagnies de milice, force qui, espère-t-on, sera suffisante pour assurer le maintien de l'ordre.

Le coup est parti et le projectile est allé frapper la fenêtre près de laquelle se trouvait le maire. En apprenant qu'une enquête était ouverte par la police, le député schriver, cause de l'accident, a immédiatement expliqué les faits, ce qui a mis fin aux recherches.

Fin prochaine de la crise du charbon en Angleterre.

Londres, 27 mars.— Les patrons mineurs anglais, après une longue séance tenue cet après-midi, ont résolu d'accepter le bill fixant le salaire minimum des mineurs. Cette décision signifie que les mines seront rouvertes à partir d'aujourd'hui et que les ouvriers pourront reprendre le travail immédiatement.

Protestation contre l'état des choses au Mexique.

Washington, 27 mars.— Des représentants des mécaniciens, serrailleurs et chauffeurs des chemins de fer de tous les Etats-Unis se rendront à Washington le 3 avril pour protester au Département d'Etat contre la politique du gouvernement qui permet que les conditions actuelles existent au Mexique.

Champs oultivés par des étudiants.

New York, 27 mars.— L'Université de la Colombie enverra un grand nombre d'étudiants aux champs de blé du Kansas, Nebraska, Montana et des Dakotas cet été. Les jeunes gens s'y livreront aux travaux agricoles et recevront \$3 par jour pendant le temps de la moisson, en outre de leur pension, et \$10 par mois pendant le reste de la période de vacances. Le voyage rapportera à chacun d'eux environ \$100.

Mort de John Arbuckle.

New York, 27 mars.— M. John Arbuckle, un des hommes d'affaires les mieux connus de New York, est mort ce matin à l'âge de 74 ans. Le défunt laisse une fortune considérable. Ses funérailles auront lieu jeudi à Pittsburg.

La santé du Souverain Pontife.

Rome, 27 mars.— Une grande amélioration s'est manifestée au pape Pie X dans l'état de santé du jour. On a espéré que les audiences générales au Vatican, pourront être reprises à partir de demain.

Les Italiens subissent une défaite en Tripolitaine.

Londres, 27 mars.— Un correspondant spécial anglais, qui suit les opérations en Tripolitaine du côté turco-arabe, a envoyé ce matin à un journal de Londres une dépêche annonçant une victoire complète de l'armée turque, dans un combat livré ces jours derniers près de Benghazi.

L'aviateur Bumbaugh partira de Memphis.

Indianapolis, Ind., 27 mars.— Memphis, Tenn., a été choisie comme le point d'où le Capitaine G. L. Bumbaugh fera partir le ballon Duesellorfer pour essayer de gagner la coupe Lahm. Le capitaine fera son ascension de Memphis vendredi ou samedi. Pour gagner le trophée Lahm il lui sera nécessaire de couvrir au moins 700 milles.

Noyade.

Knoxville, Tenn., 27 mars.— Dans une ceinture de cuir qui portait un Italien qui s'est noyé dans la rivière Ocoee mercredi, on a trouvé \$900 en argent. Un canot portant quatre hommes, entre autres l'Italien, a chaviré près de la digue de la Tennessee Eastern Power Company et trois des hommes ont péri.

Les premiers sénaeurs du Nouveau Mexique.

Santa Fé, Nouveau Mexique, 27 mars.— Les deux premiers sénateurs de cet état ont été élus aujourd'hui par l'Assemblée législative. Les élus sont MM. A. B. Fall et T. B. Catron; ils appartiennent tous deux au parti républicain.

Le Roi des Sirons de Table.

Dans Toutes les Bonnes Epiceries.

De Jeunes Rosiers

Pour la première fois dans l'histoire, nous vous offrons de JEUNES ROSIERS à succès bon marché que les Plantes de Springfield et Chicago, mais PLUS BEAUX. Nous avons Cent Cinquante variétés conformes au nom d'où l'on peut faire un choix. A \$1.00 et \$1.50 la douzaine.

De grands PIEDS DE AMERICAN BEAUTY 1/2 de pièce.

Demandez la liste de nos dernières nouveautés de toutes les parties du monde. Voyez nos NOUVEAUTES DE FAUCONS à rembourner prochainement. Nos Lys sont les plus beaux du pays. Nos Rosiers de fantaisie sont véritablement une nouveauté. Nous sommes maintenant prêts à disposer des Jeunes Chrysanthèmes à \$1.00 la douzaine.

METAIRIE RIDGE NURSERY CO., LTD.

111 RUE CAROULET.

Jackson Brewing Co.

PURE FOOD BEER

L'intolérance de la Prohibition est du même genre et de la même sorte que l'intolérance du Particulaire. Les deux sont causés par la même chose: les idées fausses et la lumière. Leur sentiment aident: est inspiré par ce principe de b'goteur tyrannique qui voudrait imposer ses règles à tous les hommes, et agit constamment d'une manière on d'une autre contre ceux dont une vigilance éternelle est la seule sauvegarde. Nous engageons ceux qui aiment trop la liberté pour en abuser à se mettre de la Prohibition.

Essayez Notre Bière Bohémienne

JACKSON BREWING CO., rues Decatur et Jefferson
Lawrence Fatachek, Président. Adolph Brummer, Vice-Prés. Joe Melcher, Surintendant.
Gus Oertling, Sec. Trés.

Nous Vous Invitons à Visiter Notre Brasserie.

LE SOURIRE QUI NE S'EFFACE PAS

éclaire la physionomie de l'homme qui goûte une bouteille de bière de la AMERICAN BREWING CO. Elle dissipe la fatigue du corps et de l'esprit. Elle étanche la soif, est agréable à prendre et tonifie le système. Vous ne saurez jamais quelle délicieuse boisson se peut composer le houblon et le malt jusqu'à ce que vous ayez goûté la bière de la AMERICAN BREWING CO. Faites-le aujourd'hui.

"Jones—Brasserie Main 120; Dept. de Mise en Bout. Main 1448"

THE AMERICAN BREWING CO.

NOUVELLE-ORLEANS, LAIS

Le Sirop que les enfants aiment

le sirop qui est si bon pour eux, aussi,

Sirop de Déjeuner

VELVA

Gardez-en une grande quantité à la maison de manière à ce que les enfants puissent satisfaire leur goût naturellement insatiable pour les douceurs avec ce délicieux sirop bon à la santé.

Vous savez combien délicieuse est le Velva du bidon vert — essayez maintenant la nouvelle qualité en bidon rouge. Essayez-le dans tous les plats qu'il faut sucrer et voyez combien meilleurs ils seront.

Voilà éprouver à les deux qualités de Velva.

Penick & Ford, Ltd

The image shows a bottle of Velva syrup with a label that reads 'VELVA' and 'SIROP DE DÉJEUNER'. Next to the bottle is a small illustration of a child's face, looking happy. The background is dark with some decorative elements.